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Este livro mostra um pouco da minha historia e das
minhas decisoes na vida as quais me levaram a
sucessivos fracassos, principalmente afetando a
parte financeira e profissional, irei aqui relatar como
você consegue alcançar o mais absoluto fundo do
poço ,mesmo diante de tantas possibilidades que a
vida possa eventualmente lhe oferecer, nascida em 19
de novembro de 1971, vinda de uma familia de
constitução e crença catolica, classe media,
Paulistana e com todas as possibilidades para o
sucesso ...sempre fracassei ! Dentro deste livro quero
mostrar lhe com a minha experiência pratica e
 ajudar o maximo de pessoas a não passar pelo que
passei para dar seu tiro certo na area profissonal,
pessoal, familiar e espiritual , alcançando assim a
felicidade plena Quando todas as areas da sua vida vai
bem, você esta bem! Espero contribuir positivamente
em sua vida, esse é hoje é meu Plano de vida, dar a
ajuda que sempre busquei e nunca encontrei para se
dar bem e ser feliz sem passar por tantas
dificuldades!



Me lembro bem da minha adolecencia, epoca dos anos
80, aonde as brincadeiras na rua faziam parte da
minha rotina social , aonde os jogos de video games
era o inicio , computador, internet o que era isso? eu
era uma adolecente preocupada somente com coisas
de adolecente, não fazia muita questão nos estudos,
nessa epoca meus pais cuidavam de mim então para
que se preocupar não é? Tinhamos condição
financeira mediana a massa classe media,era uma
situação razoavel e estavel ,não estava no alto nível
das amigas ricas ,mais tambem não era tao abaixo,
não era da massa de que sobrevive para pagar contas,
tinhamos nessa epoca uma casa financiada a longos
anos ,tirando dos nossos pais todo o sussego no final
do mes, passeios nas ferias na praia, finais de semana
de Pizza e refrigerante, escola era do estado e da
prefeitura aonde as melhores ficavam em bairros
nobres e era disputada por todos que queriam ter um
certo estatos social. Meu padrão de vida era o basico o
que Papai podia dar, na escola não era tão
popular,queria sempre passar desapercebida.



era uma adolecente sem muitas expectativas futuras
e quanto ao ensino n tinha muito interesse e não
porque a escola era ruim ou coisa e tal era um
desinteresse que ainda não pesquisei a respeito, talves
tenha vindo da infância da qual não tenho nenhum tipo
de recordação um dia descubrirei,tudo no seu tempo,
 ha pessoas que se lembram de coisas quando bebe,
que não é o meu caso, me lembro da adolecencia  em
diante que foram epocas que marcaram, as brigas
constantes em casa, as amizades,bem poucas
algumas duram ate hoje,  recordaçoes nas memorias.
Mais quero dizer que foi uma epoca aonde não me
recordo de ter metas e objetivos acerca da vida
material, vivia ali sem maiores desejos a respeito
disso e talvez por isso tive que aprender com
cicatrizes e feridas que hoje creio terem sidos
necessarias para chegar aonde hoje estou.e conseguir
encontrar um proposito de vida ! Ajudar o proximo.



Como toda adolecente tinha uma certa rebeldia
enrustida dentro de mim ,mais era por limites que os
Pais colovam,  e nos queremos é o que ? quebrar
regras, chegar tarde quando não pode, ficar ate mais
tarde na rua jogando queimada ,coisas simples ,ou
brincando de esconde esconde,mais não podia,  beber
bebida alcoolica sem ter a menor estrutura para não
ficar bebado, apertar a campanhia do vizinho e sair
correndo, namorar escondido. etc..Para isso achava
que buscando uma vida independente financeiramente
conseguiria meu objetivo, liberdade !!! Assim não
dependendo financeiramente dos meus pais poderia
fazer o que bem entendia sem cobranças, sem
satisfaçoes, Ilusão ..rsss    la na frente a vida te
cobrará suas decisões e te devolve exatamente do que
você fugiu em enfrentar .
Quando estamos destinados a aprender algo é melhor
que seja logo, enfrentando, fugir não é uma boa opção,
la na frente você terá um encontro e terá  que
aprender na marra ! E foi bem isso que aconteceu
comigo ! 



 não me lembro bem se repeti de ano, sei que fiquei
bem chateada nessa epoca por causa da professora de
matemática da escola aonde eu estava,  era péssima
no inglês e nem me esforçava a aprender tinha
preguiça achava dificil coisa de outro mundo, fisica e
quimica então era minha ruina ! Quando eu não sabia
o que fazer da vida ainda na adolecencia de forma
profissional, fui levada a seguir os passos da irmã
mais velha (os mais velhos são nossos espelhos e
nossos pais adoram seguir padroes )  ai a solução
fazer 2 anos em 1 o conhecido supletivo e fui estudar
Tecnico em cerâmica como minha irmã fez ,que
maravilha numa escola bem longe de casa, aonde a
liberdade veio a cair como uma luva em minha vida,
era uma escola sustentada pela industria, aonde
amávamos ficar ate mais na escola com os amigos do
que voltar para casa. Era nossa familia aonde todos
falavam a mesma lingua e se entendiam coisa que em
casa era raro!



Meus amigos eram sempre os que sentavam no
fundao da classe e faziam as coisas mais rebeldes,
fumavam ,bebiam, cabulavam aulas eu achava o
maximo estar proxima ou fazer parte embora não
consumia nem alcool ,nem drogas isso ja era algo
meu sempre gostei de ter o controle da minha vida !
achava que se fizesse qualquer tipo de coisa que eu
não tivesse o controle sobre elas seria o meu fim,
Sempre fui assim Controladora ! Forte né mais era
euzinha...
e ai ja sabe aonde isso vai dar né? Falta de controle
total o que eu mais temo me sobrevem, ja ouviu isso
ta na biblia !  pois é isso é fato certo!
Nunca fui de amigas era mais na minha, os meninos
eram mais confiáveis como confidentes e amigos, por
isso acabava sempre ficando mais sozinha, essa era a
minha essência, não que eu gostasse,mais acabava
acontecendo , a lei da atração funcionava bem comigo
sem saber  essa escola era para mim uma alegria
entrava de manha e sai a tarde era periodo  



integral, e la tinhamos atividade, fisica, um curso
tecnico aonde você ja sairia com uma profissão pre
determinada, o dia era preenchido com muitaas
atividades e isso era dinamico e legal! Posteriormente
poderia continuar o tecnico na mesma escola pois a
aprovação ja era quase que certa nessa epoca! estava
tudo certo, lindo e bom se não fosse a minha rebeldia,
no ano da minha entrada para o 1 colegial como era
descrito antigamente (não tão distante assim rss)
construiram uma escola similar a nossa tecnica so
que a profissão era inovadora e promissora Plastico
eu quis arriscar como de costume alguns amigos tbm
iam tentar ,era mais proximo a minha casa e todos
falavam da escola e da profissão, ai vem o achismo na
vida da gente .A falta de percepção, orientação fazem a
diferença.
Quando se tem um dialogo na sua casa com seus pais
 principalmente na sua adolecencia,é uma coisa caso
contrario  procure uma ajuda profissional quando for
decidir algo sobre sua vida não faça sozinho,porque
você vai errar pode acreditar !                



Eu não tive a orientçao necessaria em alguns
momentos da minha iniciação profissional, não que
meus Pais tenham culpa, nossos pais são a criação
deles e o que eles acreditam ,eles querem nosso
melhor, (mais isso é algo para mais tarde qm sabe em
um proximo livro), mais uma ajuda piscicológica , uma
ajuda espiritual , um amigo bem preparado
piscologicamente , ou alguem da sua confiança que
você possa conversar questionar sobre futuro etc é
sempre é importante principalmente se for seus pais
compartilhar e ouvir experiencias erros cometidos
sem imposição para um rumo na sua vida de
adolecente nesse momento  é muito importante,
acontece uma transição do seu estagio de vida de
menino(a) para  Mulher /homem a qual sua decisão
pode acarretar um futuro promissor ou um colapso
desastrofico em sua futura vida de adulto, essa base é
o elo do sucesso ou do fracasso você que vai escolher ,
pois a vida sem dinheiro, sem planejamento



sem carreira, sem algo a que se apegar e  a fazer
 sendo levado pela correnteza, ou jogado aos leões do
destino te deixará marcas e você fatalmente se verá a
deriva em um mar sem colete salva vidas, você perde
sua alto estima com os erros, você será uma presa
facil nas circunstancias e nas ciladas que a vida lhe
impoe! fará cada dia mais escolhas que não o farão a
chegar a o lugar que você gostaria de estar, e para
voce chegar sera muito mais dificil, não
impossivel.Não feliz então pela distancia da escola e
pela minha rebeldia como dizia anteriormente prestei
vestibulinho na outra escola e para minha maior
fustração  a e quantidade de pessoas que disputava a
vaga era enorme quase 10 candidatos para 1 vaga
fiquei na fila de espera por não passar na 1 chamada,
e ninguem desisitiu para que eu pudesse preencher a
tão sonhada vaga na nova escola, vendo que cometi
um erro basico de troca de profissão , da falta de
orientação e de mudança de escola fui correndo
recorrer ao diretor da escola anterior o qual sem
piedade e do ,me recusou a incluir na escola
novamente.



Foi um ano terrivel em minha vida ao voltar a estudar
em uma escola do Estado, ja sem tanto animo por
perder os amigos, e ter que estudar sem profissão ,
dali em diante meu unico objetivo era que o ano
acabasse rapido para reparar o erro cometido. Nunca
faça isso perder um ano, e não buscar orientação com
profissionais qualificados, esse poderia ter sido a ano
da minha vida se tivesse feito isso podia escolhido
uma outra profissão ou feito um cursoja que as
escolas do estado davam magistério, e outras coisas
gratuitas,mais quando você tem um foco e não
expande sua mente não adianta, você fica igual a um
trator e age pelo impulso,  sem ouvir ninguém porque
na verdade você não quer ser cobrado, você ja sabe
que errou, ja sabe que fez algo ruim para você ,então
não admitir seu erro pode ser um erro maior ainda !



Engraçado como a vida é desafiadora e quando não
estamos preparados somos sujeito do acaso, embora
não gostasse da profissão a qual estava buscando,
esse tinha sido um objetivo colocado dentro do meu
coração naquele ano, a escola iria ser extinta da
cidade que estava e iria se juntar a outra na cidade
próxima a minha casa e isso tornou se sim um
objetivo claro na minha mente, mesmo que perdesse
um ano nos estudos não havia problema eu precisava
estudar nessa escola, não sei ate que ponto temos
que ser obstinados a algo que sonhamos mesmo que
nossa meta não seja tão clara em nossa mente.Mais
fui em frente realizando o tão almejado sonho. Antes
mesmo de me formar ja prestei uma faculdade e
Passei felicidade era pouco, mais com o objetivo claro
de não depender dos meus 



Pais, profissão tecnica que tanto esperava, so
concluiria com estagio e busquei um estagio o mais
longe que podia de casa devido a vida conflituosa e
deafiadora que tinha em casa me achava não
compreendida, meus padroes mentais não
correspondiam as espectativas que meus pais
colocavam sobre mim e isso me enfurecia, fazendo me
afastar cada vez mais  , haviam varias vagas de estagio
disponiveis pela cidade aonde morava, podiam ser
distantes mais não precisaria de uma mudança tão
radical,  e eu poderia ter ficado na faculdade, mais
valeria a pena ficar por ali ou eu tinha que fazer algo
que me sacrificasse para mostrar para a familia que
eu era capaz ?  O estagio era aportunidade de uma
carreira e so assim teria o diploma tecnico em mãos ,
era a chance de trabalhar em uma empresa e
conseguir com meu inicoo de sonho ser independente,
conseguir me manter, ter minha casa, meu carro,
meu dinheiro!



 Minha autonomia , liberdade em conseguir algo com
meus proprios esforços era questão nobre , eu nunca
pensei na minha vida em todas as minhas decisões
das possibilidades e se não der certo?? isso nunca
entrou no meu questionario de perguntas.Mesmo não
sendo admitida posteriormente ao estagio, e isso ter
me trazido uma fustração, chateação por ter que
recomeçar, de ter largado a faculdade  que me daria
algo melhor e maior la na frente e  eu ´poderia  ter
buscado um emprego mais proximo e chegado ao meu
objetivo com menos dor e mais amadurecida, sempre
escolhi os caminhos mais dificeis,  por achar na
minha cabeça prefiro me arrepender do que faço do
que de não fazer e me arrepender, mesmo que isso me
doa, me tire o chão. Mais a tão sonhada liberdade
sempre me aprisionou . Apos retonar para casa apos
meu estagio concluir definitivamente o meu curso fui
em busca de trabalho e ai começava mais uma
jornada dura em minha vida !
 



Apos você concluir um estagio em uma empresa você
não esta pronto para o mercado de trabalho, somos
ainda imaturos profissionalmente e precisamos
ponderar a pratica e a teoria,mais isso me custou
alguns anos da vida ! 
Insistidamente consegui uma otima oportunidade de
trabalho novamente longe da casa dos meus pais,
numa cidade menor no interior de São Paulo, numa
empresa grande mais sem o minimo de estrutura,
para se ter a ideia o laboratório de desenvolvimento de
revestimentos cerâmicos ficava na linha de produção
da fabrica, o contato com trabalhadores braçais, com
chefes desinformados que aprenderam no dia a dia a
profissão não eram parametros para um Tecnico que
recentemente se formara e sabia tudo era assim que
e minha mente fracassada pensavamos, ja estava ali
se formando mais uma derrota em minha vida agora
profissionalmente, devido a desentendimentos
,conflitos de chefia etc...cheguei a ser demitida em 1
ano de empresa, na area tecnica numa cidadezinha
aonde todos sabem da vida de todos Imagine !



Por mais que você tenha conflitos na sua vida
profissionalnas empresas que trabalhou nunca vá a
procura de um emprego e ao ser questionado pelo
emprego anterior fale mmal da empresa que
trabalhou será sua sentença de morte no trabalho
que busca, fiz inumeras entrevistas, inclusive quando
trabalhava nessa empresa muitas propostas
surgiram,mais depois de demitida sumiram as
oportunidades..Meses se passaram para novamente
conseguir uma proposta profissional, com salario
bem abaixo do mercado, mais aonde fui obrigada a
aceitar, pois a mudança de cidade me trouxe varias
situaçoes juntas  ali era o local da minha profissão o
Polo ceramico que crescia se eu queria essa profissão
era ali que eu daria certo! Não queria retornar para
casa dos meus pais, mais meus pais vieram ate mim
ironico né ? sim fiquei doente com depressão por
estar longe de casa  então vieram ficar perto de mim,
com a demissão  veio a culpa deles terem mudado e
isso me causou mais mal estar ainda da falta de
liberdade novamente ,



Estando ali não poderia novamente mudar de cidade
teria que dar certo ali afinal de contas eles vieram
tomar conta de mim mesmo eu não pedindo, eles
tomando as decisões,mais me sentia responsavel pela
decisão deles. Nunca deixem as pessoas tomarem
atitudes que te amarram  a eles, seja livre ! Pois você
nunca sabe o que pode acontecer, e você se torna
escravo da atitudes dos outros, enfrente seus
problemas sozinhos e de cabeça erguida eles não
durarão para sempre, tudo é temporario, e o melhor é
nunca envolver sentimentos, se coloque fora da
situaçao e olhe os caminhos que deve seguir, se
coloque na situação se imaginando, dando certo
depois dando errado, o que você fará, faça
planejamento, arquitete, escreva, leia , pergunte
principalmente para os que ja passaram por isso  eu
logico não fiz isso e ai abismo !Desempregada,
queimada no mercado, e com a carga nas costas de
uma familia que veio lhe acrescentar mais que tornou
se um fardo para suas atitudes !



Uma das Piores coisas que podemos atravessar nessa
jornada do nosso encontro total (espiritual, familiar,
financeiro) é a pressão piscologica de cobranças,
gente isso é algo que suporta somente aqueles que
realmente tem como objetivo vencer na vida,
determinação e garra Por que a cobrança ela é cruel
!Pode levar a pessoa a morte, a se afogar num mar de
fustração tão imenso que é dificil descrever e dizer o
tamanho do buraco que se abre quando você esta
nesse tipo de situação.A minha depressão chegou a
ser tão profunda que eu desejava a morte para não ter
que acordar e procurar um outro emprego, ai resolvi
buscar ajuda de profissionais. Nunca va na primeira
opnião que lhe dão procure 2, 3, 5 ,10  profissionais
questione, busque outras alternativas, eu cai de gaito
na primeira Profissional que me apareceu, sem
estudar meu caso, sem questionamentos ja logo me
medicando com o que havia de melhor na epoca no
mercado lexotan rssss
Mais cruel que isso ?? Seria um tiro no meu pé.



nunca aceite a primeira opnião, saiba existem bons
profissionais qualificados no mercado dispostos a te
ajudar e que fazem isso com amor e respeito ao ser
humano,mais existem muito mais impostores,
mercenarios, que querem somente extorquir seu
dinheiro ainda mais quando você esta fragilizado,
parece que eles sabem, são os verdadeiros sangues
sugas humanos .Nossas fragilidades devem ser
questionadas por nos mesmos e os profissionais
tambem , devemos tentar nos aproveitar desses
momentos para refletir e buscar forças dentro de nos
mesmos, o auto controle, a auto confiança,
desenvolver a percepção não é facil sozinho,mais
temos livros gratuitos, hoje tem a internet, pessoas
qualificadas, coach, entre outros profissionais que
podem lhe orientar a desenvolver em você a habilidade
de aprender ,a quebrar paradgmas e crenças que te
limitam uma vida inteira, busque ajuda, não tenha
vergonha de errar e de pedir ajuda é muito
importante.



Essa atitude de medicamentos podem te levar ao
fracasso total e a fazer coisas que você não seria
capaz de fazer se tudo na sua vida tivesse funcionado e
dado certo, me medicava sem controle, sem horarios ,
e os medicamentos me faziam dormir de dia e ficar
acesa a noite, e isso se tornou uma tormenta, ate que
um dia tão injuriada das decepçoes que a vida me
trazia em respostas as minhas atitudes tão negativas,
tão desencorajadora , tão cobrada, tão pra baixo que
tomei tudo que vi na frente de medicação me custando
2 dias desacordada e fazendo coisas que quando minha
mãe me contava me cobria de vergonha total, e ali me
prendia novamente na falta da liberdade que fui com o
tempo vendo que me tornara presa da minha propria
vida, a construção não alicerçada do meu caminho, me
faziam estagnar e a ficar olhando para tras tentando
achar errados, erros, e culpados, me perdia no sonhar
ao contrario o que poderia dar certo se  fizesse de
outra maneira,mais isso não existe, o que é certo é
começar certo olhando aqui para frente, o passado
não pode ser mudado,



o que temos que mudar não é as escolhas que tivemos
e sim as escolhas que faremos daqui para frente,
olhar o dia a dia, meditar sobre decisoes, sempre
olhar os dois lados que pode dar certo, pode tambem
não dar certo é 50% de chance para cada decisão, 
Nessa decisão desenfreada me restava buscar o
espiritual ja que minha vida sentimental tambem era
fracasso total, não podia me apoiar nas pessoas que
me cercavam, pois tudo era muito conturbado,
desarmonioso e  cheio de problemas parece que
quando voce esta atravessando um problema
avalanches de outros problemas vem a tona, se voce
esta mal profissionalmente, sentimentalmente
tambem estará mal, sua saude, tambem estará ,sua
familia, enfim tudo que te cerca. Então procurei
algumas denominações (não vou dar detalhes nesta
edição) mais crenças limitantes tomarem conta da
minha vida ! Mais alguma esperança diferente surgia
no meu coração ao acreditar positivamente que tudo
podia mudar bastava eu crer !



Quando eu ainda era adolecente me lembro de ter
feito a primeira comunhão na Igreja catolica, isso
definitivamente não me serviu de nada, porque mesmo
que você procure alguem dentro da igreja para
desabafar sobre sua real existencia no mundo,
ninguem nunca conseguira te dizer nada a respeito,
você terá que evoluir sozinho nesse mundo espiritual
e encontrar o seu mundo proprio de crenças, eu fui
em tudo que se poderia imaginar e nunca nada de bom
ou de comprobatorio que mudaria minha realidade de
existencia o que eu sentia e o que pensava, por isso ao
cair na téia da igreja evangelica ainda mais uma igreja
totalmente voltada a teorias quanticas, metafisica etc,
você com suas crenças anteriores se sente livre para
pensar,mais presa nas regras de um administrador, e
isso não pé bom para ninguem aprendi aos longos das
minhas experiencias que o melhor guia para você esta
dentro de si, nesse sim você pode confiar, seu auto
conhecimento te levará a resultados incriveis,



Essa Igreja me ensinou durante 15 anos coisas boas, e
coisas que me cansavam repetitidas e sem coerência
com a minha estrutura adquirida, era igreja certa
mais não para mim ! Fianceiramente continuava
numa derrota total, trabalhei duro fui mandada
embora, estava ali diante uma autoridade de Deus que
prometra sucesso, prosperidade, alegria familiar etc
por esse longo tempo adquiri um emprego, mudei
para outro e resolvi me aventurar em um namoro
casamento e para outro estado do qual morava
abandonando assim a primeira manifestação de fé,
mais um negocio montado e tudo desmoronando agora
era com o Namorido uma academia, mesmo sem
formação academica, mais ensinado foi usar a fé
...então vamos lá, algumas ferramentas isoladamente
não funcionam o estudo ele faz parte da fé, a fé faz
parte do conhecimento, da estrutura , das metas e
objetivos da onde você quer chegar. Agora ja não era
so eu e meus objetivos eramos nós, nossos objetivos
...



nos e nossas familias e parentes, nos e nossas
duvidas e nossas crenças... E facil imaginar aonde isso
poderia dar ...Mais por incrivel que pareça estamos
juntos e casados até hoje ..so que financeiramente ao
inves de um eram 2 fracassos 
tudo ao quadrado. Não tinhamos uma profissão , não
tinhamos união familiar, benção etc estavamos em
uma cidade que não era a nossa natal, longe de tudo
ede todos nos agarramos a Igreja, que por um periodo
de tempo nos acolheu e nos guiou espiritualmente
para nos tornarmos fortes o suficiente
emocionalmente para tudo que poderiamos encontrar
pela frente, não foi facil a adaptação de ambos mais
superamos nossos limites, com respeito,
compreensão e amor 
Tentamos varias outras coisas paralelas nesse
periodo para alavancar financeiramente , ate vender
nossas coisas tentamos, mais nada nos abria uma
direção exata. sabe aqueles milagres que você ve por
ai do nada o cara ta rico milhonario ? pois é cada dia
nos estavamos mais pobres e miseraveis 



Ai vem aquela palavra o bom filho a casa torna, se
você acha que depois que sai de casa ao voltar ainda
com uma bagagem seja uma vantagem saiba que é
melhor persestir sozinho e jamais passar por
humilhaçoes desncessarias que não irão lhe agregar
se você não estiver piscologicamente preparado para
tal aventura, a maior dadiva de Deus é nossa vida,
liberdade e independencia, o melhor é voce ter para
dar nunca pedir ! Saiba que por mais que as pessoas
queiram te ajudar é do jeito que elas podem e as vezes
não é o jeito que você gostaria que fosse,isso é em
tudo Igreja, familia etc. .
Esse nosso regresso para a casa dos pais so nos
mostrou o quão frageis nos eramos . Foi conflitante
pois a fé que estavamos no momento adquirindo batia
de frente com a crença limitada de toda a familia
causando mal estar e muito constrangimento.
Você passar necessidades sozinho é uma aventura
porque você ira superar seus limites,mais você
passar necessidades e vontades dentro da casa de
familiares isso sim é bem desafiador
pisicologicamente.





Foram tempos ruins, para nos era uma areia
movediça a cada dia, sem emprego, sem dinheiro, sem
qualificação para o mercado de trabalho, só ouvindo
criticas, restrição e clausura..Viviamos trancados no
quarto antigo de solteiro do meu marido, a familia mal
podia nos olhar nos olhos e dizer um bom dia, como
havia um so banheiro na casa tinhamos que aguardar
que todos levantassem fizessem tudo para irem para
seus trabalhos e quando a casa estava vazia ai
saiamos para começar o nosso dia que se resumia na
igreja naquele momento era o lugar mais tanquilo que
podiamos encontrar, quando cansavamos de uma casa
familiar iamos para outra ,mais tudo vinha junto ,
todos os problemas se repetiam, um dia tão chateados
que estavamos fomos para casa de uma amiga do meu
marido,mais minha sogra indignada foi nos buscar de
volta , rss 



hoje dou risada mas não era facil a convivencia , até
que baseados em nossa fé e com a indicação de um
plano de fuga dessa loucura começamos a trabalhar
com um material que pediamos nos locais de graça e
vendiamos, e ai nos deu empurrãozinho para poder
logo alugar um cantinho, sem luxo nenhum, alias sem
nada , na casa resumia a um fregobar, um fogão
algumas panelas que minha sogra doou dormiamos
em um edredon no chão, mais tinhamos um banheiro
e nossa liberdade ..Nossa que alivio acordar de manha
e poder respirar, ir ao banheiro, tomar seu café sem
precisar ouvir buchichos pelos cantos, ou prestaçoes
de contas em centavos de gastos que tinhamos feitos
e não podiamos arcar, para nos ajudar como minha
sogra não estava mais conseguindo pagar as
prestaçoes do carro assumimos a bronca era fé
demais para quem não tinha dinheiro nem para
comprar papel higienico,não é mesmo?
Bom aos poucos essa historia de informatica era o
bum do momento e entramos nessa onde
compravamos toners de impressoras vazios



ou pegavamos sem pagar e vendiamos, realmente
parecia um negocio da China, mais nos ergueu muito
bem, conseguimos limpar nosso nome, pagar nossas
dividas, levantar nossa cabeça.Mais quem tem
sempre quer ter mais e não soubemos empreender,
tão logo tudo isso se espalhou e se tornou oferta e
procura, então como ja estavamos com uma empresa
aberta resolvemos trabalhar com licitações
compravamos o material ja reciclado e
participavamos de pregoes eletronicos , nossa era
muito bom se não fosse o fato de que no meio do
caminho nos deparamos com perdas e mais perdas de
dinheiro, esse negocio para nos foi um desastre total
pela inexperiencia, pela falta de estrutura, etc..



Tão logo estavamos nos novamente em meio a areia q
nos afundava da divida, A fé alicerçada ja nos causava
decepçoes o convivo com a Igreja nos tornou
materialistas, sem foco profissional algo mecanico,
que se fazia e ja não dava mais resultado, as
cobranças começaram a vir da igreja tambem e as
perguntas sem respostas começaram a se tornar
duvida em nosso coração, persistimos ainda por um
grande periodo ,mais ja não era mais a mesma coisa,
por não ter casa propria, e alguns bens , fazer negocio
com pessoas mesmo dentro da igreja que nos
enganaram, tiraram proveito etc, ficamos muito
decepcionados e tristes e isso alavancou a nossa saida
de vez, eu ainda hoje gosto da teoria pregada nessa
Igreja, pois eles partilham de uma filosofia de vida
irreverente da qual faz a pessoa parar , pensar e
raciocinar, mais não serve hoje mais para meu
objetivo de vida, foi muito bom tudo que aprendemos
lá, foi uma escola grandiosa.



Como então o comercio ia mal e meu objetivo de vida
mudara, engravidei e passei por varios probleminhas
de saude na gestação, meu esposo se tornou socio de
um empreendimento familiar aonde ali achamos ser a
nossa salvação e alegria, viveriamos ali uma
estabilidade que procuravamos ja que quando você
tem um filho procura? Então estavamos tentando se
agarrar alguma oportunidade e essa foi chance, como
todo bom começo é tudo maravilhoso voce não se
prende a detalhes e ali tirariamos mais uma lição de
vida Nunca faça negocio com familia antes de
consultar um bom advogado e ele colocar no papel
todos os pros e contras e você assinarem cientes de
tudo que pode ocorrer a caso de certo ou errado pois
futuramente 2 cabeças que podem pensar iguais ao
longo de um tempo podem mudar os pensamentos
,mais não o que esta escrito.., quando você vai dispor
do seu dinheiro para investir em alguma coisa tenha
sempre tudo escrito e assinado, procure fazer isso
com calma,pense bem nunca haja por impulso.



Mesmo que seja empolgador estipule o valor que ira
receber converse, certifique que o negocio é viavel e
bom para você de fato, analise a curto, medio e longo
prazo, converse sempre, tenha reunioes e prestações
de contas alguem que possa intermediar etc, vocês
não sabem no emaranhado que vocês podem se meter
 se acaso as coisas forem feitas como fizemos cada
um tem a sua versão e no final sai perdendo quem
menos investiu, o mais fraco no poder de persuadir,
saiba que mais uma vez fracassamos ...perdemos o
que investimos e saimos com uma mão na frente e
outra atras o que tinhamos feito ate ali foi perdido de
vez, minha empresa tinha ficado congelada (de
informatica) e com o que se ganhava desse negocio
que fizemos não rendia o suficiente para liquidar com
 as dividas que foram acumulando e nos afundando,
retomar a empresa de informatica não era nosso
plano, conquistamos a familia na epoca de vacas
gordas e novamente na epoca de vacas magras as
critias inciaram , era bordoada de odos os lados,
descobertas incoerentes



que não vem ao caso nesse meu livro, que nos faziam
pensar e repensar a vida, a qualidade de vida e o que
queriamos para nós, estavamos estressados, gordos,
doentes da mente e da alma, a ponto de uma explosão
emocional a qual poderia nos causar males
maiores,foi uma sucessão de problemas familiares
que nos colocaram em check, e nesse momento sem
muito o que pensar, sem conselhos sem, começamos
uma busca de varias alternativas a fim de nos livrar
do que tinhamos nos metido, não era possivel, ter
lutado tanto e morrer na Praia, não era possivel
tantas mentiras, tantas hipocrisias, isso nos
sufocava, nos limitava a tudo e a todos, buscamos em
outras cidadezinhas proximas a nossa ate aonde meus
pais moram algo para se jogar a fazer começar com
algo ja andando que viesse a suprir temporariamente
nosso sustento,mais nada se abria, parecia que
estavamos no popular dito mato sem cachorro .



Não calculei quantos fracassos foram,mais as
repetiçoes de fases na nossa vida me intrigavam, e me
faziam refletir a cada dia, em busca de ajuda,
procurando e lendo, achei alguns sites e profissionais
os quais diziam sobre o porque essas repetições
ocorriam e vi que haviam fundamentos sobre ela,
nesse momento comecei a me aprofundar cada dia
mais, nesse intervalo de estudos tomamos uma
decisão mais uma sem ao menos seguir a intuição,
coração ,sem ponderar, respeitar ! Baseada no
egoismo, na total convicção de palavras novamente
(não aprendendo a 1 vez ) e numa porta oportuna
oferecida. Tinhamos subido uma montanha de
problemas e estavamos exaustos la de cima não
viamos a solução e resolvemos nos lançar no mais
alto do penhas com sem salva vidas reservas... A falta
de refleção, de dialogo,



de instrução de profissionais podem te levar a um
prejuizo que pode lhe custar anos para te alavancar
novamente, uma baixa alto estima, uma desarmonia,
uma descrença pela vida, ou das pessoas , uma falta
de entusiasmo e pode ate ser fatal em alguns
casos,mais não para nós.
Mesmo que tudo pareça perdido em sua vida, que você
se veja sem uma luz no fim do tunel,mesmo que
pareça que o seu mundo esta de ponta cabeças é
nessa hora que você terá que optar numa mudança
radical em sua vida, você não precisa passar pelo que
passamos para entender tudo isso, você pode fazer
totalmente diferente ,mais eu tive que passar para
hoje poder colocar para você encurtar seu caminho e
quero lhe ajudar com meu livro, tudo que escrevi para
vocês foi uma realidade na minha vida que não precisa
ser na sua, as crenças que criamos internamente nas
nossas vidas, so nos servem para nos afundar a cada
dia. Aprendi tarde mais aprendi, a nossa
transformação se faz necessaria nesse mundo, para
que possamos descobrir na realidade o que viemos
fazer aqui



Em meio a tantos desencontros, me achei, me
descobri, renasci, no momento que eu estava ali no
topo da montanha me lançando, ao me ver cair ..foi
que comecei a me reerguer sem saber, me despi de
mim e descobri a minha missão verdadeira de vida,
foram meses e anos de transformação, metas e
objetivos, mais os resultados positivos são tão
recompensador que voce sai da casca que te revestiu
anos com tudo que te foi colocado , o peso que lhe foi
enfiado guela abaixo desde o seu nascer ate o seu
descobrimento , quando você se reinventa você tem a
liberdade que sonhava, a independencia finaceira que
almejava, a familia que pediu, a saude e a felicidade.
Toda transformação por menor que seja na sua vida
precisa de persistencia, perseverança e fé (A certeza
e aconvicção de fatos que não se vê) Você vai precisar
mais do que coragem Mais vai valer a pena, Aqui eu
termino a jornada do meu fracasso para começar a
contar uma nova historia para você de sucesso, não
deixe nada na sua vida de bagagens ruins Perdoe o que
tem que ser perdoado,ame o que tem que ser amado,



Valorize-se, respeite se, Não ha ninguém mais
importante do que você ,não deixe as circunstancias
matar a criança interior que existe ai dentro, essa sim
é sua existencia divina, pratique meditação
diariamente, pratique o perdão, cuide-se , você é
importante,invista em você No proximo livro com
certeza irei relatar o que eu fiz e os caminhos que
iniciei para me tornar quem hoje sou !Gratidão por ler
meu livro espero muito que ele possa a lhe ajudar a
ser alguem muito melhor, com uma vida financeira
prospera e abundante , sem tanto sofrimento como eu
obtive para amadurecer e aprender e nunca se
esqueça A pessoa mais importante que existe nesse
mundo E Você! 
Namastê
Obrigada
Gratidão
Claudia Camargo 


